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輿石陣営、教職員ＯＢがフル稼働！ 2010/07/06 15:04 

 新党に一層の奮起を期待、応援団も頑張れ！ 

  

自民、山梨を 重点選挙区に再指定 

残り五日、党上げての総力戦を展開 

  
   7月6日の産経新聞23面に画像のような記事が掲載されました。おそらく先に「民主党と日教組」を出版した阿比留瑠比記者

の文章ではないかと思いますが、その一部が以下です。 
  
【参院選】教組選挙あの手この手 厳しい目線に警戒も  
    
退職教員を動員 
（前略）６年前の参院選では“労組マネー”が選挙資金に充てられ事件化した山梨県教職員組合（山教組）。主な選挙活動は教員

による「個票集め」だ。後援会カードに名前を記入してもらい、それを基に有権者名簿を作成。教員が当番制で電話作戦を展開

する。 
  
   元教員によると、６年前は１人当たり８０票のノルマが課せられたが、今回は２０票。これまでは児童生徒の保護者が中心だっ

たが、教員の政治活動が表沙汰（ざた）になるのを警戒し、対象は親族や友人に限定した。目をつけられそうな集会への動員も、

現場を退いた退職教員が目立つ。 
   
   かつては、山教組の事務所に、分会（学校）ごとに集めた個票の棒グラフが張り出され、成績が悪い分会は、山教組幹部から

文書や電話で厳しく叱咤（しつた）されたという。元教員は「まるで営業マンの売り上げ競争のようだった」と振り返る。 
  
   「山教組票」は風が吹けば２０万票にも上るといわれる。これまでも選挙戦終盤で教員による電話作戦を強化して逆転してきた

ことから「山教組の３日選挙」という言葉もあり、「終盤どういう動きになるか注目される」（元日教組幹部）。（後略） 
  

 
産経新聞7月6日23面に掲載された「教祖選挙あの手この手」の記事 

（クリックでネット記事へ） 
  
 7月4日午前10時からテレビ朝日で放映された「サンデーフロントライン」で冒頭から注目選挙区の山梨の攻防を取り上げてい

ました。ジャーナリストの須田慎一郎氏のかなり詳しいレポートで、それによると、当初は自民党新人の宮川典子候補に大苦戦を

強いられていた民主党の輿石東候補は、菅新政権の誕生とそれによる支持率の回復、そして日教組ＯＢのフル稼働で現在は互

角かやや優勢に転じている、という内容でした。 
  
   ところで、この番組の中で、6月17日に県内21の小中学校で「教育を語る会」が開かれたこと（そういえば阿比留さんのブログ

でこのことを指摘していましたね）が報じられていました。番組では匿名を条件として出席者の一人にインタビューに成功。それに
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よると出席したのは全部で40人のうち10人、ＯＢの一人から「輿石さんは誇りなのでよろしく」という一言があっただけで、それ以

外は選挙の話しはなかった、と答えていました。 
  
   6月17日といえば平日の木曜日、夜とはいえ山教組全員に公共施設である小中学校に集合をかけて、ＯＢが「輿石さんをよろ

しく」というのが公選法違反にならないのか私には判断がつきませんが、ようはやはり組合員がＯＢと一緒に動いていることを示

唆する出来事でしょう。話題になった歌手の庄野真代候補の「飛んでイスタンブール」の歌う選挙活動、選管や警察への多数の

指摘にもかかわらず平然と続けてますね？ 
  

 
 小泉進次郎氏による宮川典子さんの応援演説、7月3日。 

  
 で、番組には県下教職員のＯＢで組織する県政連の土橋金六会長も登場、「われわれ草の根で活動しよう、飛び歩いて友達や

親戚を口説こう」というコメントを流し、これに三千人が呼応したと報じています。で、戸別訪問する映像が流されていたのです。

一瞬、「えっ、戸別訪問？」と思ったのですが、限られた地域を軒並みというのが「戸別訪問」の定義で、知り合いを訪問するのは

違反には当たらないとの解釈なんですね。 
  
 参議院選挙もいよいよラストスパートです。自民党は終盤の 重点地域に三カ所を選び、そのうちの一つを山梨に決めたそう

です。情勢判断は「もう目の前、手を伸ばせば肩をたたける」ポジションにまできている、との認識で、ひょっとしたらオールスター

で選挙区に応援を投入するかも知れません。ここまで来ると、多少の数字はともかく、山梨を自民が取ったら勝利の雰囲気にな

ってきました。 
  
 ところで、今朝の産経・FNNの終盤情勢では、民主51、自民47、公明8、共産2、社民2、みんなの党10、たちあがれ日本1と

いう予想がでています。国民新党、新党改革、諸派、無所属0という予測で、みんなの党以外は本当に厳しい戦いとなっていま

す。反民主党の保守勢力は、もっともっと「日本解体三点セット」の成立を期している現政権の危険性を声高く訴え、選択肢は「日

本解体か守るぞ！日本か」だ、とアピールを強めて欲しいと願わざるを得ません。 
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タグ： 参院選  世論調査  民主過半数割れ  山梨選挙区  輿石東  宮川典子  自民党  重点区指定   

 
 救国ネットによる初めての選挙協力（創生日本、たちあがれ日本、日本創新党） 

  

   

  

月が鏡であったなら… [草莽崛起] 

  
必見です。涙、涙。元気さんのブログを是非ご覧下さい！ 

（画像をクリックして下さい） 
  

      
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 2010/07/06 15:54
Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
いよいよ選挙戦も 終コーナーを回りましたね。 

 
３日、土曜日、東京に来る前に進次郎クンが山梨に応援演説に行ったのは自らの意思だ

ったそうですね。動画がアップされていますが、遠目で写りはイマイチ、表情もわかりませ

んが、進次郎クンの宮川さんへの応援の気持ちが伝わってくる熱血演説ですので、お時

間ある時にでもご覧いただければ、と思います。特に後編の 後の方は熱いし、これを聞

いて心が動かない山梨県民は日本人じゃないよ！って思います。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=Qt-HGGeTdxo&NR=1 
 
http://www.youtube.com/watch?v=dITrARkgY4k 
 
正直、たちあがれ日本が苦戦しているので、今は自民×民主の激戦区の行方に関心が

移っております(>_<) 
（投票はたちあがれにしますが） 

 

2010/07/06 16:11

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>いよいよ選挙戦も 終コーナーを回りましたね。 

 
はい、ラストスパートのタイミングです。 

 
>３日、土曜日、東京に来る前に進次郎クンが山梨に応援演説に行ったのは自らの意思

だったそうですね。 

 
ほお～情報感謝です。早速動画を入れ替えます。 

 
>正直、たちあがれ日本が苦戦しているので、今は自民×民主の激戦区の行方に関心が

移っております(>_<) 
 
これは仕方がないですね。宮川選対に電話したら、通常の20議席分の重みのある選挙

区ですので、と自ら言ってました(^^)。 

 

2010/07/06 16:12

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「保守」に活路求める 

 
平沼赳夫たちあがれ日本代表【党首奮戦記】 

  
 「自主憲法すらなく、集団的自衛権も行使できない日本を打破し、自らの力で安全と平

和を担保できる国をつくっていこう」。２日夜、ＪＲ横浜駅前での街頭演説。大病の影響が

残るかすれた声で聴衆に訴える姿には、悲壮感が漂っていた。 
  
 ２００５年の郵政民営化関連法案に反対票を投じ、自民党とたもとを分かった。行動を共

にした同志が復党する中、５年間無所属を貫いた。今年４月、政治信条が必ずしも一致し

ない与謝野馨元財務相らと新党を結成したのも「民主党政権はこの国を駄目にする」との

危機感を共有したからだ。（後略） 

 
http://www.jiji.com/jc/zc?key=%a4%bf%a4%c1%a4%a2%a4%ac%a
4%ec&k=201007/2010070500020 
 
・頑張れ、たちあがれ日本！。  

 

2010/07/06 16:13Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今日は。いつも更新ご苦労さまです。 
今日、期日前投票に行ってきました。選挙区は、自民党。比例は中山氏に入れてきまし

た。ご指摘のように、比例は、個人名を書きましたので、立ちあがれ日本としてもカウント

されるんですよね。 
あと残り、今日を入れても５日となりました。各紙の世論調査に誤差は有りますが、民主
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が50議席も獲るなんて悪夢です。どうあっても40議席を割り込ませたい物です。明日は

非民主の候補者の応援に行ってきます。日本人の力を結集して、衆参ねじれに持って行

きましょう。  

2010/07/06 16:34Commented by keroyon さん 

花うさぎさん 

 
それと２つほど前のエントリーで自民党のテレビＣＭの件でコメされている方がいらっしゃ

いましたが、やはりカス民放による意図的な拒否のようです。 

 
http://www.j-cast.com/2010/07/05070372.html?p=1 
 
自民広報も努力しているので、保守を応援されている方、お気持ちはわかりますが、反日

マスゴミと闘っている自民党の苦労もわかってやってくださいませm(__)m  

 

2010/07/06 16:54Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。 
 
>比例は、個人名を書きましたので、立ちあがれ日本としてもカウントされるんですよね。 
 
意中の候補がいる場合は「個人名」記入が鉄則です。候補はそれを望んでいます。 

 
>明日は非民主の候補者の応援に行ってきます。日本人の力を結集して、衆参ねじれに

持って行きましょう。 

 
本当ですね、ご苦労さまです(--)。  

 

2010/07/06 16:58Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>やはりカス民放による意図的な拒否のようです。 
 
拝見しました。もっともらしい事を言ってますが、反日マスコミとしてはこれを流して民主党

が劣勢になっては大変、といったところでしょうね。 

 
>自民党の苦労もわかってやってくださいませm(__)m 
 
これは自民党に非はないですよ。  

 

2010/07/06 18:01Commented by 花うさぎ さん 

・慎吾の時事通信 平成22年7月5日号から抜粋 
 
「頑張れ日本」、全国行動委員会、関西本部設立 

 
（前略）以上、内外の危機、まさに 既に至っている。そこで、今の政治を放置すれば、戦

争が起こる、と予言する。 
  
今、政治のことなど無関心で、買い物とグルメに喜びを見いだしている若者、３Ｋは嫌だと

いうフリーター、金を稼いで新地で遊ぶことがステイタスと思い込んでいる中年、これらの

人達が戦争を望むようになる。何故なら、彼らは物資の欠乏に堪えられないからである。 

 
 では、戦争は何故起こるか。この問いに関し、一九六七年のイスラエルとアラブ連合の

「六日戦争」勃発前のエジプトの政府系新聞の論説を引用したい。 
この論説は、エジプトのナセル大統領が、イスラエルに石油と物資を運び入れる唯一の

港があるアカバ湾の入り口であるティラン海峡を封鎖した直後に書かれた。 

 
「ティラン海峡の封鎖は、イスラエルを経済的に殺すことであり、イスラエルの存在そのも

のの否定を意味する。従ってそれは単にアカバ湾の問題ではなく、イスラエルの存在が

我々の挑戦を受けている。だから私は言う。イスラエルは武器を取るだろう。アラブ連合と

イスラエルの武力衝突は、今や不可避である。」そして、この予言通り「六日戦争」が勃発

した。（続く）  

 

2010/07/06 18:02Commented by 花うさぎ さん 
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(続き）このティラン海峡とアカバ湾を、台湾海峡及び東シナ海と置き換えれ

ば、それはそっくりそのまま我が国が「存在を否定された情況」を鮮やかに思

い描くことになる。では、何故エジプトのナセル大統領は、漠然とティラン海峡

封鎖の挙に出たのか。それは、ソビエトから送られてきて基地に並べられた大

量のピカピカの 新鋭戦車群と戦闘機群を見たからである。 
  
今中国共産党の首脳は、人民解放軍の増強されたピカピカの軍備を見ている。 
 従って、今、我が国政府が為さねばならないことは、中国共産党首脳に西太平洋におけ

る「軍事的冒険」を思いとどまらせるに足りる「軍事的バランスの回復」である。明確な断

固とした「軍事的バランスの回復」、これこそ、我が国の存立を確保して、台湾を含む東ア

ジア周辺の安泰を確保する方策である。 

 
 この度の参議院選挙を皮切りにして、この国家存立の方針を実現できる政府を作る。そ

の為に、まず、現民主党左翼政権を打倒する。 
 これが、「頑張れ日本」、関西本部設立の目的である。ともに、草莽崛起！ 
 誇りある日本を目指して頑張りましょう！  

 

2010/07/06 18:46Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
西村氏は、正真正銘の国士ですね。 
頑張れ日本！全国行動委員会 関西支部設立大会。 
私も参加しました。 

 
日本を憂う皆が集まって、散会するような会は、 後だそうです。 
損を覚悟で行動する会。とならねばならないからです。 
三宅博氏が、声を枯らして叫んでました。 
国を思い、日本の危機を訴えていました。 

 
メモをたくさん書き留めましたが、 

後の来賓代表の挨拶では泣いてしまいました。 
もし、よろしければ、ご覧下さい。 

 
「月が鏡であったなら…」 

http://muumintani-irasyai.blog.so-net.ne.jp/  

 

2010/07/06 18:48Commented by 元気 さん 

こちらでした。m(__)m 
http://muumintani-irasyai.blog.so-net.ne.jp/2010-07-05   

2010/07/06 20:04Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>西村氏は、正真正銘の国士ですね。 
>頑張れ日本！全国行動委員会 関西支部設立大会。 
>私も参加しました。 
 
おお～、レポートありがとうございます。待望していたのです。 

 
>三宅博氏が、声を枯らして叫んでました。 
>国を思い、日本の危機を訴えていました。 
 
何となくイメージできます。 

 
>「月が鏡であったなら…」 
 
うわ～涙、涙のお話ですね。紹介させて頂きます。 
感謝します(--)。  

 

2010/07/06 22:52Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。いよいよ、迫ってきました。 
山梨から見る富士山 きれいですよ。  

2010/07/07 05:01Commented by 花うさぎ さん
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南アルプス 奥秩父 八ヶ岳、素晴しい自然に囲まれた 山梨が好です。中国人にわざわ

ざ、観光に来ていただかなくて 結構です。 
少子化 仕方ないです。日本人だけで、十分国は成り立ちます。 
あんな、中国人に生活保護出さなければですが。 
ゆうパック、なさけないですね、私は 佐川で、年間1万個ほど 
出荷していますが、こんなこと ありえません。 
官僚天下りして、この失態です。民間から、有能なすぺしゃリスト 
を引き抜いて やらせれば、こんな醜態は無かったでしょう。 
仕事も出来ない 天下り官僚批判していたのが、民主党でしょう。 
まったく、幼稚園内閣終わりにしましょう。  

2010/07/07 00:23

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
ご無沙汰していて、申し訳ありません。 
リアルでいろいろ忙しく、フラストレーションがたまっております。 

選挙まで、あと少しですね。 
私はまだ、迷っているんですよ。 
昨年夏、ネットニュースで山谷えり子さんのインタビューを読んで、この人、信念の人で、

すごい！と気付いて、心のなかで支援していたのですが、今回の選挙で立候補している

んですね。 
たちあがれ日本も、真摯で捨て身な、献身的な姿勢が捨てがたいので、作戦考え中で

す。 
３票くらい、投票用紙をもらったら、満足できるのに・・。 
そして願わくば、正しい意味での政界再編が起こるといいな、と思っています。 
トラバいただきました。よろしくお願いします。  

 

2010/07/07 05:06Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>昨年夏、ネットニュースで山谷えり子さんのインタビューを読んで、この人、信念の人

で、すごい！と気付いて、心のなかで支援していたのですが、今回の選挙で立候補してい

るんですね。 

 
はい。私が出ているイベントのなかで自民党で一番熱心に出席してくれるのが山谷さん、

保守の中心人物ですよ。組織も応援しているので上位当選すると思います。 

 
>たちあがれ日本も、真摯で捨て身な、献身的な姿勢が捨てがたいので、作戦考え中で

す。 

 
是非ご検討下さい。平均年齢70才の「気合い」を無にしてはいけないと思います。 
 
>３票くらい、投票用紙をもらったら、満足できるのに・・。 
 
 
ほんとうですね(^^)。 
 
>そして願わくば、正しい意味での政界再編が起こるといいな、と思っています。 
 
これは時期の問題だけで必ず起きると思います。 

 
>トラバいただきました。よろしくお願いします。 
 
ありがとうございます。 

 

2010/07/07 06:37Commented by tropicasso さん 

To keroyonさん  
>花うさぎさん 
 
>自民広報も努力しているので、保守を応援されている方、お気持ちはわかりますが、反

日マスゴミと闘っている自民党の苦労もわかってやってくださいませm(__)m 
 
=> コメントありがとうございました。 
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これが事実とすれば、保守系マスコミに実情訴求し、マスゴミをぶっ叩く格好の材料と思

いますね。 

 
自民党広報が甘い！ 
公職選挙法違反がないなら、クライアントの言い分を無視するのはＴＶ局側にはありませ

ん！ 

 
怯むな 自民党！  

2010/07/07 06:46

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん おはようございます。 
 

>>まったく、幼稚園内閣終わりにしましょう。 
>国営に戻したツケは大きいですね。参院選後に割れないですかね？ 
 
＝＞ 昨朝、五反田駅前で円より子（中華服の様にミニ・スカート脇を大きく開けた初老の

エロ女）の応援カーが徘徊していました。 

 
それに「地元の松原仁」が応援にだそうです。 
民主党議員というのは全くのご都合主義野郎ばっかりです。時に超保守で渡部先生と対

談、時にこういう無知エロ女を応援とは？  
これって人間的に不誠実でしょう！全く！ 

 
大田区は石原宏高を当選させるべきですね！  

 

2010/07/07 08:08Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>公職選挙法違反がないなら、クライアントの言い分を無視するのはＴＶ局側にはありま

せん！ 

 
反日の砦ですから(^^；。もっと騒いで良いですね。 
 
>怯むな 自民党！ 
 
日刊ゲンダイの報道については動いたようですよ。 

 

2010/07/07 08:10Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>それに「地元の松原仁」が応援にだそうです。 
 
松原仁も落ちましたね（^^；。 
 

近、私達が保守の仲間だと思っていた人達の裏切りが続いているので驚きませんが。 
  
>これって人間的に不誠実でしょう！全く！ 
 
御意！。たまに集会に出てきても「心ここにあらず」で見ていて情けないです。  
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